
21 Pièces

427 m²

Réf. NDB1006

3 400 000 €

Saumur
Maison à vendre (49400)
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Un manoir des XVIe et XVIIe siècles impeccablement restauré avec des

jardins en terrasses et  un vignoble au cœur de la vallée de la Loire.  À

seulement  25  minutes  de  la  Loire  elle-même  et  de  ses  charmants

villages,  marchés  d'antiquités,  restaurants,  cafés  et  magnifiques

châteaux.  Bien  que  le  manoir  date  du  Moyen-Âge,  les  caves  ont  des

traces  de  civilisation  datant  d'avant  1200.  Le  rez-de-chaussée

comprend une  chambre  d'amis  et  une  série  de  magnifiques  salles  de

réception  dotées  de  grandes  fenêtres  offrant  une  vue  sur  les  jardins

dans toutes les directions. La cuisine, avec son fourneau de La ...

A flawlessly restored 16th and 17th-century manor,  graced with terraced gardens

and a vineyard at the heart of the Loire Valley. Situated just 25 minutes away from

the Loire River itself and its enchanting villages, antique markets, restaurants, cafes,

and splendid castles.Despite the manor's Medieval origins, its cellars bear traces of

civilization  dating  back  to  before  1200.  The  ground  floor  encompasses  a  guest

room and a sequence of splendid reception halls, featuring large windows that offer

garden  views  from  all  angles.  The  kitchen,  with  its  La  Cornue  stove  and  vast  La

Cornue island, ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

Contacter l'agence
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